

## DECLARACION DEL PADRE EUGENIO PIZARRO

El discurso del Presidente Aylwin es de una extrema gravedad. Con sus palabras el gobierno de la Concertación defrauda y traiciona las esperanzas del pueblo de que en un régimen democrático se hiciera verdad y justicia.

Se ha impuesto la voluntad de Pinochet y de las cúpulas de las Fuerzas Armadas. El poder paralelo ha mostrado su fuerza. Ha tenido pleno éxito la presión militar expresada en las acciones del 28 de Mayo.

Lo que la propuesta del Presidente expone son las exigencias planteadas por el alto mando.

Han obtenido el apresuramiento extremo de los procesos, su realización en secreto y la aplicación en estas condiciones del Decreto Ley de Amnistía. Esto equivale a una ley de Punto Final para los peores crímenes cometidos por la dictadura.

Que tiene que ver esto con el mandato que el pueblo entregó al Presidente Aylwin ?

El Programa de la Concertación se comprometía a la anulación o al menos la derogación del Decreto Ley de amnistía. El gobierno sencillamente la aplica. El Programa prometió esclarecimiento total de la verdad. El gobierno asegura la protección del secreto a los responsables directos y a los autores intelectuales. El Programa se comprometió con la justicia y esta simplemente no se alcanzará con este gobierno. Sobre estas bases no hay reconciliación posible. Al contrario la impunidad, como lo ha expresado el obispo Ariztía, hará que las heridas provocadas por la tiranía supuren indefinidamente.

La pretensión implícita en las palabras del Presidente de construir el futuro ocultando el pasado no asegura ni puede asegurar que no se repitan en el país las brutalidades del periodo dictatorial.

No obstante, la lucha por la verdad y la justicia en Chile no ha terminado. Aunque el gobierno de la Concertación ha sido incapaz de asumir esta tarea el pueblo no cesará en su demanda. Los gobiernos pasan, el pueblo permanece. Las fuerzas de izquierda nos hacemos portadores de la esperanza de establecer toda la verdad y conquistar la justicia plena. Las fuerzas que apoyan mi candidatura serán parte de toda movilización que apunte en esta dirección. Así aportaremos a la verdadera reconciliación que solo puede tener lugar en los marcos de una moral y una ética que sentimos totalmente ausente en las palabras del Señor Aylwin.

"La Paz es fruto de la justicia".

Padre Eugenio Pizarro Poblete.

Santiago 3 de Agosto de 1993.

06 AGO 1993